

applaus, 04.12.08

Harmonika-Orchester-Herisau

Unterhaltung I

HERISAU – Am Samstag führte das Harmonika-Orchester seine Unterhaltung durch. Unter der Leitung von Karin Stricker wurde ein ansprechendes Programm einstudiert. Durch den Abend führte Anita Henle, die als Auskunftsdame auf jede Frage eine Antwort hatte.

Im vollen Casinosaal eröffnete das Orchester den Abend mit «Melodie und Rhythmus». Nach dem Tango «Portofino» übernahmen die Newcomers die Bühne. Unter der Leitung von Stefani Sutter spielten sie «Im Freudenberg z'Appenzell» und «Schweizer Walzerlieder». Danach musizierten, begleitet von Heidi Meier am Bass, die Claudeaner – die zwei ältesten Mitspieler sind 90jährig. Anschliessend entlockten Karin Stricker, Susanne Bruderer, Julie Buff und Claudia Marconato ihren Instrumenten gekonnt traditionelle Ländlermusik.

Nach der Pause ging es mit dem Buebechörli Stein weiter. Die Gastgruppe verzauberte mit urchigen Zäuerli und Gesang. Im letzten Konzertblock spielte das Orchester «Aquarius» «Easy Rocking», «Always look on the bright side of life» und «Pennsylvania 6-5000». *pd*